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Илюшина М.Н. Регрессные требования Министерства финансов Российской Федерации в механизме возмещения имуще-
ственного вреда, причиненного незаконными действиями работников полиции

Статья посвящена исследованию правовой природы механизма возмещения имущественного вреда в порядке регресса, причи-
ненного сотрудниками органов полиции. Исследуются законодательные положения, формирующие указанный механизм, его общие 
и специальные правила, анализируются две тенденции развития судебной практики по этому вопросу. Сделан вывод о том, что рас-
сматриваемые правоотношения носят гражданско-правовой характер, в связи с чем необходимо применять гражданско-правовой 
механизм ответственности за причиненный вред.
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of the Russian Federation in the Mechanism of Compensation for Property Damage Caused by Illegal Actions of the Police

The article is dedicated to review of the legal nature of the mechanism of compensation by way of recourse for property damage caused by 
police authorities employees. The author examines legal provisions establishing the indicated mechanism, its general and special rules, analyzes 
two tendencies of development of judicial practice related to this matter. The author concludes that the legal relationships under consideration are 
of a civil law character, thus the civil law mechanism of liability for the caused damage needs to be applied.
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